



S3 de LILLE  
209 rue Nationale 59000 LILLE  
Tél. 03 20 06 77 41 Fax 03 20 06 77 49  
Courriel : s3lil@snes.edu

A Monsieur Sürig, Inspecteur d'Académie

Le 28 septembre 2020

Objet : Situation problématique au collège Martin Luther King de Calais.

Monsieur l'Inspecteur d'Académie,

Nous souhaitons attirer votre attention à propos de la situation problématique concernant les AESH de Martin Luther King à Calais dépendant du PIAL de Vadez Calais. La quasi totalité de l'équipe des AESH est réaffectée dans les écoles primaires du PIAL, sans que cette décision soit justifiée. Les besoins existent toujours mais il est convenu que les AESH affectés dans les écoles soient réaffectés au collège. C'est à n'y rien comprendre pour des collègues AESH qui sont installées depuis parfois plusieurs années et a fortiori depuis début septembre, qui travaillent en collaboration avec les équipes éducatives, connaissent les élèves suivis et fournissent un travail de qualité au sein de l'EPL. Qui plus est, cette décision leur a été notifiée brutalement le jeudi 24 pour une application le lundi suivant (28 septembre).

Nous souhaitons que vous interveniez auprès du PIAL de Calais afin de revenir sur des décisions qui apparaissent aberrantes, d'autant plus au niveau d'un réseau REP+ qui nécessite un suivi accru et une stabilisation des équipes.

Nous vous remercions par avance de l'intérêt que vous porterez à cette situation et vous prions de croire, M. l'inspecteur d'académie, en notre profond attachement au service public d'Éducation Nationale.

Eric DUFLOS,  
Secrétaire départemental 62

Fiona VERHAEGHE,  
Secrétaire départementale adjointe 62